

ケシ科の植物で、赤や白、ピンクなど鮮やかな花を咲かせます。 花言葉は「慰め」「忍耐」「気高い精神」。 5月上旬、斜面いっぱいに咲いたその姿は、春の訪れを喜んでいるようです。 (花フェスタ記念公園)





平成8年度から交通安全協会久々利支部長を務めます。平成15年度からは同協会の常任理事も兼務し、交通安全の推進を担ってきました。

市や地元が主催する行事への協力のほか、毎月2回早朝に、横断歩道で安全な誘導を行ってきました。「おはよう、気を付けて行けよー」と、子どもたちに声を掛け続けます。

近年は、交通量が増加したため、先に車を通して「安全に渡れる」と確信した後、誘導することを心がけています。「横断中の子どもたちに、事故が一度もなかったことが良かった」と、ほっと胸をなでおろします。

また、警察署や学校関係者と相談しながら、通学路に押しボタン式の信号機を設置するため奔走もしました。

明るく、純朴な人柄で、地域の厚い信頼を集めています。「健康な体のおかげで、一度も休まず続けてこられた」と、笑顔を見せる奥村さん。畑仕事の傍ら、今日も地域の交通安全を守ります。

**広報** No.668 2010年5月1日号

奥村昌武さん (東明小学校通学路にて)

編集·発行/可児市役所 〒509-0292 岐阜県可児市広見一丁目1番地 ☎ (0574) 〒1111 ☎ (0574) ① 0345 URL http://www.city.kani.lg.jp/

市の人口 101,620人 (男/50,405人 女/51,215人) 世帯数 38,343世帯 (4月1日現在) (前月より246人減・7世帯減、昨年同月より1,074人減・47世帯減)

